

# Ofrecen universidades privadas más confianza

## Lidera Tec las preferencias de instituciones de paga en el DF

AEZTLI LUNA

**A** menos de 20 días de que comiencen los cursos escolares, las instituciones públicas de educación superior ya presentaron sus resultados y, de acuerdo con el subsecretario de Educación Superior, Fernando Serrano Magallón, 100 mil jóvenes no obtuvieron un lugar en alguna de las principales universidades del país.

La empresa Parametría presentó un estudio sobre la percepción de los habitantes del Distrito Federal respecto a las universidades públicas y privadas, lo que permite evaluar que tan informados están sobre las posibilidades que tienen para cursar la educación superior.

Según el estudio, las instituciones menos conocidas por los residentes de la capital del país son el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), el Colegio de México (Colmex) y el Centro de Investigación y Docencia Económica (CIDE).

La lista de universidades más conocidas la encabeza por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), pues 97 por ciento de los encuestados afirmaron ubicarla; después se coloca el Instituto Politécnico Nacional (IPN) con 96 puntos porcentuales de las menciones y la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) con 84 puntos.

En el segmento de instituciones privadas, la lista la lidera el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), con 79 por ciento, le siguen la Universidad La Salle (ULSA) con 76 puntos y la Universidad

Iberoamericana (UIA) con 75 unidades porcentuales.

### IMAGEN POSITIVA

Los resultados de la encuesta aplicada a 400 personas refleja que el conocimiento de la existencia de las instituciones no incide directamente en la imagen que ofrecen al público, pues al cuestionar qué universidad brinda mayor confianza, el ITESM encabezó el conteo, seguido por el IPN, UAM y la UNAM.

Del universo de los entrevistados, los jóvenes en edad de cursar una licenciatura posicionaron también al Colmex y al ITAM entre las mejores instituciones.

La empresa encuestadora detalló que la valoración de las universidades parte de las opiniones de la población sin tomar en cuenta la calidad educativa, ya que no se hizo un análisis preciso de los planes de estudio, investigación científica, carreras ofertadas, egresados y la relación con los empleadores.

### CALIDAD EDUCATIVA

A pesar de las precisiones de Parametría, los rankings como el Top 10 de las mejores universidades de México publicado por AméricaEconomía Intelligence colocan a la UNAM como la líder de las instituciones de educación superior, seguida por el ITESM, IPN, UAM, la Universidad de las Américas de Puebla (UDLAP), ITAM, la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), el Colmex, la

Universidad de Guadalajara y la UIA.

Cabe destacar que la Universidad Nacional Autónoma de México, el Tecnológico de Monterrey la fbe-

ro, el ITAM y la UDLAP sobresalen en el QS University Rankings: Latin America 2013 y en el Academic Ranking of World Universities.

### PÚBLICAS VS PRIVADAS

La población de la ciudad de México considera como factor decisivo para obtener trabajo la institución donde cursaron sus estudios universitarios, cinco de cada 10 capitalinos considera que los empleadores prefieren a los egresados de las universidades privadas.

El 32 por ciento de los egresados de universidades públicas hubieran preferido estudiar en una institución de paga.

El 70 por ciento de quienes prefieren estudiar en una institución de paga considera que tendrá prioridad al momento de solicitar empleo.

### CENTRALIZACIÓN

La situación económica y la fama de la que gozan, convierten a la UNAM, el IPN y la UAM como las instituciones de mayor demanda no sólo por los jóvenes del Distrito Federal, sino del país; empero, no tienen las condiciones para atender a todos los aspirantes; por ello, la Secretaría de Educación Pública (SEP) presentó el programa de Matricula de Educación Superior (PROEMES) para ofrecer 36 mil 376 nuevos puestos en instituciones públicas y privadas.



